

Protokoll:

Nachdem CDU-Fraktionsvorsitzende Schumann-Dreyer die Begründung des Antrages erläutert hat, trägt Beigeordneter Prümm die Stellungnahme der Verwaltung vor.

SPD-Fraktionsvorsitzende Lipinski-Naumann bittet darum, die Angelegenheit in den Fachbereichsausschuss IV zu überweisen.

CDU-Fraktionsvorsitzende Schumann-Dreyer weist darauf hin, dass ihrer Fraktion insbesondere die Wahrung der Verkehrssicherungspflicht wichtig sei. Mit einer Überweisung in den Fachbereichsausschuss IV ist sie einverstanden.

Oberbürgermeister Prof. Dr. Hofmann-Göttig weist darauf hin, dass eine abschließende Beschlussfassung im Fachbereichsausschuss IV nur möglich ist, wenn dadurch keine Kosten entstehen.